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#369 Прямой эфир с Духом Распутина Григория Ефимовича.
 
21 ноября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Дух Григория Распутина.
 
00:03 Приветствие.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Добрый вечер!
Максим: Всем привет! У нас много интересных новостей. Первый вопрос, как

всегда, как нас слышно?
Ирина: Да.
Максим: Ребята, 824 человека, отлично. Добрый вечер! Как слышно? Привет из

Латвии. Латвии привет. Пензе привет. Отлично!
 
01:38 Канал «Кассиопеи» на Яндекс Дзен.
Максим: Дорогие друзья, я сделаю небольшое вступление. Еще раз хочу всем

напомнить.  Всех,  кто  хочет  провести  очень  интересный  Новый  год  в  кругу
единомышленников,  в  кругу  контактеров,  ченнелеров,  энергопрактиков,
яснослышащих,  ясновидящих,  яснознающих,  еще  раз  приглашаю  на  Новый  год  в
Абхазию.  Ссылка  для  записи  на  Новый год находится  под этим видео.  Вы можете
зайти по ней и подписаться на наш новогодний ретрит.

Еще ко всем у меня огромная просьба. Мы сейчас развиваем Яндекс Дзен. Это
очень  интересное  направление,  через  него  мы  будем  проводить  различные  акции.
Будут призы, подарки, связанные с бифидобактериями, с нашими футболками, с нашей
аббревиатурой.  Плюс ко всему там мы будем разыгрывать  одно место на  ретриты.
Поэтому вы можете по ссылке под этим видео пройти и подписаться на Яндекс Дзен. Я
прошу всех наших, кто вместе с нами, подписаться на Яндекс Дзен по этой ссылке для
того, чтобы мы дальше могли через Яндекс проводить прямые эфиры, могли давать
статьи, рассылки.

Друзья, я всех крепко обнимаю. Подпишитесь, пожалуйста, на Яндекс Дзен. Это
очень для нас важно. Это еще один из каналов и средств для того, чтобы мы могли
нести ту информацию, которую нам передают представители Межзвездного Союза.

Плюс ко всему, внизу есть ссылка для записи на обучение в Школу контактеров,
где вы сможете обучиться контактерству,  ченнелингу,  ясновидению, яснослышанию,
яснознанию.  Ирина  Подзорова  лично  будет  заниматься  вашим обучением  вместе  с
классным психологом,  контактером Ильей Александровым. Ссылка тоже есть внизу
под этим видео.

И самая главная информация: сегодня день Архангела Михаила, ребята, всех с
праздником!
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03:08 Представление участников.
Максим: Сегодня у нас очень интересный гость, мы его очень ждали. Это очень

противоречивая личность в истории, очень неоднозначная личность. «Распутин ждет,
когда Максим расскажет».

Ирина:  Ему  же  интересно  узнать,  что  происходит  сто  лет  спустя  после  его
жизни. Для него это новости.

Максим: Я думаю, что Григорию тоже это интересно. И ему тоже интересен
наш проект, поэтому он с удовольствием пришел к нам.

Ирина: (Дух Распутина) Много нового узнал.
Максим: Много нового узнал?
Ирина: Об обстановке в России и на Земле. Много изменилось с того момента,

как я вышел из жизни на Земле.
Он слушает это, не как вы пишете «рекламу», а как описание жизни, которая

здесь  происходит.  Он находится  в Духовном мире и с  интересом слушает  о наших
делах.

Максим: Нет звука, Ира. Как это нет звука, когда звук есть.
Ирина: Как нет звука?
Максим: Значит, надо посмотреть в записи. «Идет эфир, у меня нет». Нет, эфир

идет, просто, наверное, с интернетом что-то.
Ирина: Вы пишете в эфире.
Максим: Да, вы и пишете в эфире.
Ирина:  Звук  есть.  Одни  пишут,  что  звук  есть,  другие  –  нет.  Аппаратура,

техника.
Максим: Я просто хотел бы уточнить: Григорий, как я могу к тебе обращаться?
Ирина: Можешь называть по имени или просто духовный брат, или Дух - не

имеет значения.
Максим: Я могу просто обращаться, Григорий? По-простому?
Ирина:  Ты  можешь  обращаться  «Григорий».  Я  помню,  что  все  писали  про

Ленина, про Николая II, насчет обращения на «ты». Все Духи приветствуют обращение
на «ты», потому что мы даже к Богу обращаемся на «ты». Все эти условности земного
плана уже ушли из его разума.

Максим: Спасибо, Григорий! Начнем, наверное, наш эфир.
Ирина: (Дух Распутина) Я приветствую вас!
Дорогие  друзья,  здравствуйте!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Благодаря  тем  чипам,  которые  мне
установили представители Эслера в мае 2019 года, я стала контактером и с Духовным
миром.  Я  могу  осознанно  выходить  на  контакт  с  невоплощенными  Духами  и  с
тонкоматериальными цивилизациями. Раньше для этого мне требовалось выходить в
Астрал и настраиваться более сложно. А сейчас,  благодаря этим чипам и благодаря
тому, что я общаюсь постоянно со своим Высшим Я, постоянно нахожусь в состоянии
общения  с  собой.  Эти  контакты  с  невоплощенными  Духами  -  тоже  уникальная
возможность - даны мне и всем нам для того, чтобы мы могли расспросить о жизни
разных  важных  деятелей  прошлого.  Например,  как  мы  решили  делать  на  прямых
эфирах.

Сегодня с нами присутствует представитель с 20-го уровня Ангелов-целителей,
который в последней своей жизни был известен как Григорий Ефимович Распутин. Он
мне  сейчас  показывает  образ,  как  его  фотография,  только  вокруг  него
распространяется свечение.

Еще  с  нами  присутствует  представитель  планеты  Шимор  –  ЛиШиони.  Он
является специалистом по контактам с астральным и Духовным мирами.



Как только Григорий Распутин пришел, он нас сразу поздравил с праздником
Архангела Михаила - одного из его наставников и кураторов. Он передает вам свое
приветствие и поздравление. Говорит, что очень рад, что пригласили пообщаться. (Дух
Распутина) Я с радостью отвечу на ваши вопросы.

Максим:  Дорогие  друзья,  хочу  уточнить,  что  большое  количество  роликов
снимается  по  поводу  «Кассиопеи».  На  тех  каналах,  которые,  якобы,  несут  свет,
«Кассиопею» просто поливают грязью.

Ребята,  спасибо вам большое за рекламу.  За счет того, что вы нас поливаете
грязью, многие люди приходят и просто интересуются.  В конечном итоге они сами
определяют, как это важно, какую информацию мы даем. Если кому-то кажется, что
бесы представляются Духами людей, это ваше личное восприятие. Мы вам не можем
мешать принимать это восприятие таким, какое оно для вас есть.

Ирина: Да, действительно, я буду говорить о том, что я чувствую, что вижу.
Конечно, это мое видение. Я человек. Я буду, естественно, говорить свое видение, свое
слышание  этого  контакта.  Я  просто  вам  скажу,  что  сейчас  многие  снимают
видеоролики о  том,  как  отличить  бесов  от  Ангелов  и как это сделать,  на  канале  в
YouTube. Почему-то многие считают, что «если мне эта информация нравится, то это
Ангел, если мне информация не нравится, то - бес». Очень многие меряют все собой.
На самом деле отличить все еще проще.

 
09:37 Различия Ангела и беса.
Ирина: Мы все люди разные. У нас разные представления о добре и зле, о том,

что является Светом, а что тьмой. Поэтому, естественно, один человек скажет: «Для
меня  это  Ангел»,  -  а  другой  скажет:  «Для  меня  это  бес».  Есть  ли  какая-то
универсальная объективная возможность отличить? Да, есть. И она лежит вне мнений
людей.

Как отличить беса от Ангела? Если Дух, которого пригласили, говорит о любви
ко всем, о повышении вибрации, если он лишен агрессии и осуждения кого-либо, в том
числе себя, за какие-то поступки, то этот Дух никак не может быть бесом. Потому что
для беса любовь, как обжигающий огонь.

Максим:  Да.  Не  хочу  пропускать.  Мы,  наверное,  обозначим  новости  от
Межзвездного Союза за неделю. Может быть, ЛиШиони?

Ирина: Да, и Григорию как раз.
Максим: Может, нам Григорий скажет новость из Духовного мира? Григорий,

есть вообще какие-то новости из Духовного мира? Может быть, там тоже есть какие-то
пертурбации либо какие-нибудь интересные движения, либо планы.

 
11:03 Повышение вибраций Земли в ноябре 2021 года.
Ирина:  Да,  действительно,  будет  особенно  интересно  услышать  новость  из

Духовного  мира  в  День  Архангела  Михаила,  который  живет  в  Духовном  мире  и,
кстати, является высшим иерархом, отвечающим за планету Земля. Именно Архангел
Михаил является покровителем Земли в Духовном мире. Какие новости в Духовном
мире?

(Дух  Распутина)  Что  может  быть  для  нас  новостью  в  Духовном  мире?
Например, для меня было новостью, о чем вам говорил Дух императора Николая: он
собрался воплотиться. Лично для меня это было новостью, потому что я об этом не
знал.

Что  касается  новостей  в  Духовном  мире.  За  последние  две  недели,  которые
прошли на Земле, Земля повысила свои вибрации. Ее духовный Свет стал ярче. Это
проявляется  благодаря  тому,  что  многие  на  Земле  читают  молитвы.  Также  этому



способствует чтение настроев тех планет, которые передали через Ирину Подзорову.
Этим уже занимается много людей одновременно.

Максим: Да. И я лично каждое утро.
Ирина: Я спросил ЛиШиони, чем занимаются в вашем движении. Он рассказал

мне о практиках, которые проводит Ирина и ее друзья на Земле. Я рассмотрел образы
этих практик и того, что на них происходит. Целительские практики и медитативные,
как вы их называете, общение с собой, со своим Духом, с Богом - это тоже повышает
вибрации Земли. Это действительно новость для всего Духовного мира. Потому что
тот негатив, который распространялся последний, может быть, год, начинает уходить.

Черную массу энергии, которая выходила из землян, было видно на духовном
уровне, она расползалась практически последний год и уже начинает уходить. Земля
становится более светлой.

Максим: А связано ли это с квантовым переходом?
Ирина:  Это  помогает  квантовому  переходу,  он  пройдет  намного  быстрее  и

принесет больше положительных светлых плодов.
 
14:14 Распутин о своих воплощениях.
Максим:  Григорий,  скажи,  пожалуйста,  а  ты  хоть  раз  где-то  на  Земле  еще

воплощался?
Ирина: Воплощался.
Максим: А где и когда?
Ирина: У меня всего было пятнадцать жизней на Земле.
Максим: Именно на Земле было пятнадцать?
Ирина: Из тысячи шестисот двадцати пяти воплощений, которые у меня есть.
Максим: Тысяча шестьсот двадцать пять воплощений. В этой манвантаре?
Ирина: Да, но это включая тонкие миры, которые вы называете плазмоидами, а

я  называл световыми цивилизациями.  Тысяча  шестьсот  двадцать  пять,  включая эти
миры.

Максим:  Какие твои предыдущие воплощения перед Григорием Распутиным
были на Земле?

Ирина:  На Земле перед Григорием Распутиным я жил в конце третьего века,
был правителем города Александрия в Египте. В конце жизни перешел в христианство.
Сначала я был богатым правителем города Андреаполис (я не знаю такого).

Максим: И я такого не знаю.
Ирина: Я вначале жил жизнью, которую обычно называют распутной, а в конце

жизни  перешел  в  христианство.  Последние  десять  лет  я  посвятил  отшельничеству,
отрекся  от  своих  богатств.  Это  была  последняя  жизнь  на  Земле  перед  тем,  как  я
воплотился в Григория. Но так как я не очистился полностью от всех своих страстей, в
той своей предыдущей жизни я достиг шестнадцатого уровня по вашему учению. Я не
достиг тогда уровня Ангела.

Максим: Интересно.
Ирина: Если бы я не ушел в монахи, я был бы намного ниже. Это мне помогло

выйти из иллюзии того, что я живу один раз, и моя жизнь ничего не значит.
Максим:  Благодарю.  А  еще  о  каких-то  предыдущих  воплощениях  на  Земле

можешь рассказать?
Ирина: Я был жрецом в Египте, но это было раньше. Был одним из браминов

Индии,  был  одним  из  тех  воинов,  которые  воевали  против  Арджуны  во  времена
Кришны.

Максим: Интересно.
Ирина: Это было пять тысяч лет назад. В основном мои воплощения на Земле



были связаны с Духовным миром, с религиями.
Максим: Скажи, пожалуйста, а твое воплощение в деревенского безграмотного

малого было так запланировано?
Ирина:  Да.  Было  запланировано,  потому  что  я  должен  был  родиться  в  той

семье,  чтобы  приобрести  опыт  смирения.  Он  помог  мне  позже  воссоединиться  с
христианским эгрегором в этой жизни.

 
18:09 Процесс реинкарнации Духов.
Максим:  Григорий,  я  задам  тебе  вопрос,  он  может  показаться  тебе

некорректным, но мне бы хотелось услышать ответ.  Люди реинкарнацию на Землю
считают рабством. Как прекратить реинкарнироваться на Землю? Как освободиться от
рабства?

Ирина: Это не рабство, это возможность принести на Землю свою любовь. Это
зависит  от  того,  на  каком  ты  уровне.  Рабством  это  воспринимается,  если  человек
находится  в  состоянии  эгоистичного  самолюбования.  Он не  желает  через  материю
проявлять свой Свет. Можно избавиться от реинкарнации, не обращаясь к Архангелам,
к Ангелам с этой просьбой. Никто об этом просить не будет. Это твое решение. Просто
скажи: «Я хочу жить на этом уровне». Но, если ты окажешься на более низком уровне,
чем  ты  ушел  из  воплощения,  то  там  состояние  может  причинять  тебе  страдания
больше, чем ты испытывал в материи. Можешь не воплощаться.

Если  ты будешь на  высоком уровне,  где  есть  счастье  и  любовь,  вряд ли ты
останешься здесь навечно, потому что твоя любовь будет говорить тебе о том, что в
материальном  мире  страдают  без  Света  многие  Духи.  И она  будет  рождать  в  тебе
желание воплотиться вновь.

 
20:07 Дата и место рождения Распутина. Распутин о своей фамилии.
Максим:  Спасибо  большое,  Григорий.  Начну  немного  с  истории.  Очень

противоречивая твоя дата и место рождения. Мог бы ты нам сейчас сказать свою дату
и место рождения, как Григория Распутина?

Ирина: Девятое января тысяча восемьсот шестьдесят девятый год.
Максим: Тысяча восемьсот шестьдесят девятый год?
Ирина: Тысяча восемьсот шестьдесят девятый год.
Максим: Девятое января тысяча восемьсот шестьдесят девятого года?
Ирина: Да.
Максим: А место?
Ирина: Село Покровское. Сибирь.
Максим: Сибирь. Скажи, пожалуйста, а твоя реальная фамилия Распутин? Или

это приобретенная фамилия, тобою взятая? Есть версия, что твоя фамилия Новых.
Ирина: Нет. Все было наоборот. Это я попросил царя дать мне фамилию Новых.

Потому что я имел такие подозрения, что все слухи о моем блуде истекают из моей
фамилии, и люди над этим смеялись.

 
21:31 Распутин о своем блуде, пьянстве и целительстве.
Максим: Раз ты уточнил эту тему, ты действительно был блудливый? Потому

что очень многие историки пишут о том, что ты очень любил женщин. Очень много с
ними проводил времени в распутстве и пьянстве, извини меня, конечно.

Ирина:  (Дух  Распутина)  И про Христа так  говорили,  что он пьет и живет с
блудницами.  Когда  я  впервые  это  услышал,  то  очень  удивился  (у  него  с  обидой
смешанное  чувство).  Потому  что  Прасковья,  супруга  моя,  была  очень  чистой
женщиной. Меня пугало, что эти слухи дойдут до нее, она поверит им, как поверил



Иларион, монах, оставит меня. Но она сказала, что она этому не верит. Если бы я был
блудником, оставаясь в браке, Бог отвернулся бы от меня из-за обмана, и мои молитвы
не  были  бы  целительными  для  всех.  Поэтому  я  был  чист  перед  Богом  и  своей
совестью.

Говорили,  что  я  люблю  проводить  время  с  женщинами.  А  я  их  и  их  детей
исцелял  и  молился  о  них.  Кроме  молитв,  у  меня  были  разные  методы  исцеления,
например, лечение травами. Я лечил их тем, что они ходили в баню, потом пили чай с
медом и травами. Также я пользовался, как вы это называете, народными заговорами.
Но я  это  делал только  в  случае,  когда  нужен  был быстрый эффект.  Моей энергии
хватало, чтобы сотворить мыслеформу, по-вашему. Сильные такие мысли.

На счет пьянства, я скажу так. Я был православным человеком. Большую часть
дней в году держал посты, когда держали все православные. Вы ведь знаете, дорогие
друзья, что в году православного человека больше постных дней, чем скоромных. И
вино разрешено  в  пост только в  незначительных количествах  и  в  особые дни.  А в
остальные дни должна быть только простая скромная пища. И я этого придерживался,
потому что я верил в православие и соблюдал правила эгрегора.

Максим:  В исторических фактах есть такой момент.  Когда говорили, что ты
блудил, жена твоя отвечала: «Его на всех хватит». Что она имела в виду?

Ирина: Там вырваны слова из того, что она говорила. Она говорила, что моего
внимания хватит. Потому что ко мне действительно приходили люди. Много людей.

Когда я жил в Петербурге, там же были и дочери мои, и сын. Жена, правда, за
занятостью своим делом, посещала меня всего лишь раз. Но дети бывали часто. Она
видела,  сколько  людей  приходит  (они  в  очереди  стояли).  Поэтому  ей  говорили:
«Внимания он тебе не оказывает». Это именно про внимание «его хватит на всех».

Я действительно принимал больных, лечил их и давал советы по изменению
образа жизни, питания. Также давал советы по молитвам, чтобы они ходили в церковь,
каялись в своих грехах, не отчаивались, что они грешат, а просили Бога о прощении,
чтобы  не  винили  себя,  чтобы  соблюдали  правила  веры,  в  которой  родились.  Мои
дочери были рядом со мной очень часто в моем доме, где я жил в Петербурге. Неужели
я бы позволил себе при них проявить непристойное поведение и похоть в отношении
женщин, зная, что они точно расскажут своей матери.

Максим: Благодарю, Григорий. Еще раз прошу прощения за эти вопросы, их
пришло очень много.

 
26:49  Распутин  о  причине  слухов  о  себе.  Распутин  о  конфликте  с

Юсуповым.
Ирина: Я могу сказать, откуда эти слухи.
Максим: Откуда?
Ирина: Я не хочу никого обвинять в этих слухах, но создалась такая ситуация,

когда меня не послушал император. Я просил его не начинать войну ни с Японией, ни с
Германией.  Но он послушал других людей.  Я уже  видел самый вероятный вариант
будущего, что Россия не справится с этим, и погибнет много людей.

Когда так начало происходить, многие при дворе императора вспомнили, что я
отговаривал от войны. И у них в  голове сложилась  идея,  что  раз  я  отговаривал от
войны, значит, я желаю для России поражения, и что мне заплатили немцы. При дворе
считали меня предателем. Когда это говорили императору и его жене, они с гневом
отвергали эти домыслы. Но сердце этих людей было не спокойно, они решили убрать
меня  сначала  клеветой.  Доходило  до  того,  что  они  нанимали  актеров,  которые
одевались,  как  я,  похожие  на  меня  внешностью  и,  представляясь  Гришкой
Распутиным, кутили в кабаках.



Максим: Даже так.
Ирина: Я оборвал несколько таких блудилищ, устроенных совсем недалеко от

моего  дома  на  берегах  Невы,  и  доложил об  этом императору.  Те,  кого  арестовала
царская полиция, жандармы, не признались, кто их нанял. Но я знал, чувствовал, что
это были из самых высокопоставленных домов. Так было несколько раз. Это первое.

Второе. Я беру ответственность на себя, я сам поступал бездумно в отношениях,
например, с убийцей Юсуповым. Я же с ним поссорился. Эта ссора произошла еще
задолго до тысяча девятьсот шестнадцатого года. Слухи обо мне, что я пил в кабаках и
ресторанах,  тоже  он  распространял.  И  был  такой  мерзкий  слух,  что  я  раздеваюсь
догола  и  показываю  свои  половые  органы  людям.  Об  этом  писали  в  газетах,  мне
приносили. Я знаю, откуда этот слух взялся. Если интересно, могу рассказать.

Максим: Скажи, пожалуйста, я думаю, будет интересно всем нашим зрителям
узнать, откуда этот слух взялся.

Ирина:  Это было в начале двенадцатого года,  не в начале,  а в мае. Юсупов,
естественно, знал меня еще с тех времен, как нас познакомил его отец. Он хорошо ко
мне относился, но я чувствовал, что в нем идет борьба добра и зла. Как-то пригласил
он  меня  в  очень  большой  модный  ресторан.  Это  было  после  Пасхи,  когда  все
праздновали. Мы сидели, кушали богатую еду и пили благородные напитки. Да, там
были алкогольные напитки, это был праздник, пир. В этом пиру я увлекся и уже не
контролировал  себя,  и  говорил  все,  что  думаю.  И  Феликс  Юсупов  также  потерял
контроль.  Вдруг  он  предлагает  мне  то  самое  грязное  дело,  каким  он  занимался  с
Дмитрием Павловичем - вторым моим убийцей.

Максим: Мужеложство?
Ирина:  Да. Он предложил мне это в ресторане. Причем, предложил, чтобы я

его…
Максим: Я понял. Не будем дальше.
Ирина: Я ответил ему грубо. Он был в состоянии алкогольного опьянения, у

него  пошло  возмущение.  Я  ответил  ему  грубо,  как  отвечают  на  это  русские  люди
(послал).

Максим: Я бы так же, наверное, ответил.
Ирина: Но Феликс не унимался. Он посмотрел на меня и сказал: «Я не знаю,

куда  ты  меня  послал,  покажи мне это  место».  И я,  находясь  в  состоянии пьяного,
временной потери контроля, я ему и показал, куда. Он очень сильно обиделся и потом
распространил слух о том, что я разделся и всем это показывал. Это зло он затаил уже
надолго. При следующей нашей встрече, примерно через полгода, он меня обвинил в
том, что я рассказал об этом императору. Хотя такого не было, я об этом молчал.

 
34:42 Распутин о явлении Богородицы в детстве.
Максим: Григорий, большое тебе спасибо за такое откровение. Мы, наверное,

уберем эту тему дальше. Продолжим тему истории. Я знаю, что ты в детстве был очень
болезненным ребенком. Писали об этом. Действительно, это было так?

Ирина: Не очень болезненным, я просто болел. Я был подростком. Заболел, это
у вас (показывает на живот) что-то типа дизентерии или тифа. Инфекция. У меня была
высокая температура,  лихорадка, отсутствие аппетита,  очень сильно болел живот. Я
худел и не мог принимать пищу.

Максим: Долго ты болел?
Ирина:  Несколько  месяцев  я  не  мог  оправиться.  Мама  ко  мне  пригласила

священника. И сама говорила, чтобы я молился Божьей Матери. Я стал это делать, и
она пришла ко мне утром. Я увидел, что она входит через окно. Она мне сказала: «Тебе
не время уходить. Ты должен сделать великое дело для империи. Остановить царя от



убийства себе подобных братьев, людей». Она провела по моему животу своей рукой,
которая светилась. После этого я уснул. Проснувшись, первое, что я почувствовал, был
голод. Я стал есть. С этого времени я стал медленно поправляться. Потом я стал очень
сильным и здоровым и уже не болел.

 
36:47 Распутин о своих способностях.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  когда  у  тебя  начали  открываться  твои

целительские способности, возможность контактировать с Духовным миром?
Ирина: После этого контакта я продолжал молиться. Ко мне начали приходить

другие Духи: Серафим Саровский, Сергий Радонежский, Пантелеймон Целитель, все
Духи. Я даже видел образ Христа, общался с ним.

Духи  сказали  мне,  чтобы я  учился  лечить  людей.  Сначала  я  стал  ездить  по
ближним  деревням  искать  знахарей  и  перенимать  их  опыт  лечения.  Потом  мне
Христос  сказал,  чтобы я  ехал  в  его  город.  Я  ездил  в  Иерусалим.  Там совершенно
особая земля, она пропитана его силой. Я ездил к монахам в монастыри. Даже одно
время хотел принять постриг. Меня отговорил мой Ангел-хранитель, сказав, что это не
мой путь.

Максим: А где ты хотел принять постриг? Прости, пожалуйста.
Ирина: Это была Казань. Я был в Казани, там был монастырь.
Максим:  После  этого,  соответственно,  у  тебя  появились  целительские

способности, и ты стал исцелять людей?
Ирина:  Я заметил, что, если я помолюсь о человеке, он выздоравливает, или

ему становится легче. Мне об этом многие говорили. Потом уже просили меня об этом.
Я понимал, что еще должен изучать травы, целительство.

Целители, с которыми я общался, в том числе православные целители,  они в
монастырях тоже были, мне рассказывали. Когда я им говорил про свои видения, все
очень радовались этому и рассказывали, и отвечали на мои вопросы.

Потом я познакомился с Гермогеном и приехал в Петербург.  Там было очень
много страдающих людей. Хоть и богатых,  но тоже страдающих.  Я им помогал по
мере своих сил.

 
40:14 Распутин о лечении царевича Алексея.
Ирина: Двое из богатых княгинь были близкими подругами императрицы. Они

меня с ней познакомили. Я сначала очень стеснялся, смущался, не хотел идти к ней.
Мне сказали, что у нее болен сын, единственный наследник престола, и я согласился
попробовать ему помочь.

Максим: И как, получалось?
Ирина: Да. Я молился о нем. Также я попросил Николая и Александру, чтобы

они  больше  любили  его,  больше  любили  друг  друга,  меньше  переживали,  меньше
думали о своих государственных делах, а больше думали о семье и о детях. У них уже
были девочки. Потому что эти их переживания отражались на ребенке. Даже когда он
был маленький, он это чувствовал, и ему становилось хуже.

Я узнал, что во время боли и температуры, когда малыш не мог заснуть,  его
доктора или те, кто за ним ухаживал, зачем-то дают ему порошок аспирина. Это его
убивало. Я это чувствовал. Естественно, я отменил это. Я просто молился о нем. Когда
он стал постарше, я стал давать ему отвары трав, которые восстанавливают кровь. И
императрица, и император убедились в том, что мальчику становится лучше, когда я
был рядом с ним. Я не мог всегда быть рядом, я уезжал к семье своей. Мне даже писала
императрица и присылала письмо своим почтовым, чтобы я приехал обратно.

 



43:00 Распутин о секте «Хлысты».
Максим:  Спасибо  тебе  огромное.  Говорят,  что  ты  принадлежал  к  секте

«Хлысты». Действительно ли это так?
Ирина:  Нет. Ни к какой секте «Хлысты» я не принадлежал. Мои неприятели

проводили расследование два раза. Это было серьезное расследование с привлечением
прокуроров,  священного  синода  и  церкви.  Было  два  дела  заведено,  и  они  все
закончились ничем. Они ничего не доказали. Я сейчас расскажу. Ты знаешь, что такое
«Хлысты»?

Максим: Вкратце наслышан.
Ирина:  Это  секта,  в  которой  люди  берут  плети  и  бьют  себя.  Бьют,  чтобы

наказывать  свою плоть  за  ее  желания.  И,  когда  они  бьют,  у  них  возникает  особое
состояние Души. Они уже не чувствуют ударов плети, и выходят из себя.

Максим: В Астрал выходят через боль?
Ирина:  Они не только бьют себя, при этом они еще и молятся.  У них такое

поверье, что именно так можно прийти к Богу. Активные участники этой секты очень
легко распознаются по следам от плети. Они не могут в этом состоянии сознания бить
себя  так  осторожно,  чтобы  не  оставить  следов.  Поэтому  меня  неоднократно
осматривали представители церкви и медики. Ничего у меня не находили. Если бы я
был «хлыст», это доказали бы быстро. На мне не было никаких следов.

 
45:07 Распутин о масонах.
Максим:  Благодарю,  Григорий.  Скажи,  пожалуйста,  ты  знаешь,  кто  такие

«масоны»?
Ирина: Да.
Максим: Ты к ним относился?
Ирина: Нет. Это группа людей из Франции, как революционеры, в Духовном

мире. Среди них были и церковники. Их цель - переделать веру, государство.
 
45:44 Распутин о встрече с Юсуповым в Духовном мире.
Максим: Благодарю тебя. Скажи, пожалуйста, а ты встречался в Духовном мире

с Юсуповым?
Ирина: Да.
Максим:  Ты  с  ним  разговаривал?  Я  имею  в  виду,  обменивался  с  ним

информацией?
Ирина: Да, я к нему приходил, спрашивал его о той ночи, когда мое тело убили.

Он сожалел об этом.
Максим: А на каком он духовном уровне по нашей терминологии?
Ирина: Восьмой.
Максим: До демонических не упал.
Ирина:  После случившегося  он жил еще многие  годы и умер  в  старости.  Я

знаю,  что  его  тело  было  старым,  когда  оно  умерло.  У  него  было  время  в  этом
покаяться.  Я  не  видел  в  нем  особого  сожаления,  но  все  равно  в  нем  произошло
переосмысление того, что он сделал.

 
46:53 Распутин о своих контактерах.
Максим: Я понял. Благодарю. Есть информация о том, что ты сейчас воплощен

на планете Земля. Правда ли это?
Ирина: Я еще не воплощен и пока не собираюсь. Я нахожусь в Духовном мире.

Я - Ангел-целитель, прихожу к своим контактерам, как вы это называете, через них
исцеляю людей, учу их исцелять людей, направлять свои энергии.



Максим: А много у тебя твоих контактеров?
Ирина: На Земле?
Максим: Да.
Ирина: Более или менее постоянных двести пятьдесят.
Максим: Ого! Как ты им представляешься? Как они тебя видят из Духовного

мира? Или понимают? Ты ведь не представляешься им Григорием Распутиным?
Ирина:  Я представляюсь, как Ангел-целитель. Не важно, кем я был. Когда я

рассказываю о своей жизни, я рассказываю, как актер об одной из своих ролей. Сейчас
моя сущность другая. Эти картины сейчас проплывают передо мной, но у меня к ним
уже не такое отношение, как было в жизни.

 
48:08 Распутин об убийстве своего физического тела.
Максим:  Благодарю,  Григорий.  Скажи,  пожалуйста,  ты  был  убит  в  тысяча

девятьсот шестнадцатом году?
Ирина: В конце года.
Максим: Есть слухи о том, что в тебя много раз стреляли. Ты оживал и опять

убегал. Это правда?
Ирина: Рассказать, как убийство было?
Максим: Да, как было совершено убийство. И почему столько слухов? Ребята, я

не задаю заранее подготовленные вопросы, я вопросы выписываю по ленте. Вы можете
просмотреть прямой эфир, там все эти вопросы есть. Продолжай, Ириша.

Ирина: Тогда, в декабре месяце тысяча девятьсот шестнадцатого года, Феликс
Юсупов  вновь  начал  со  мной  общаться  после  долгого  перерыва.  Он  сказал,  что
раскаялся  в  своих  мыслях  и  словах,  которые он  говорил мне  в  том ресторане.  Он
сказал,  что  был  пьян,  поэтому так  сказал,  и  что  жалеет  об  этом и  готов  дружить,
помогать мне в моих делах. Я ему ответил, что Бог прощает любых грешных.

Максим: Люди просят тебе водички дать. Кристина, мне очень приятно, что вы
заходите на наш канал поржать. Уже приятно, что вы на нашем канале.

Ирина: О, привет.
Максим: Нет, это какая-то Кристина.
Ирина: Все равно, привет.
Максим: Просто все Кристины почему-то негативно реагируют на наш канал.
Ирина: «Поржать» – это, наверное, позитивная эмоция?
Максим:  Да,  я  же  говорю,  что  очень  рад,  что  у  нее  позитивная  эмоция  от

нашего канала.
Ирина: Мы очень рады повышать вам вибрации.
Максим: Давай продолжим, Ириш. Не будем на хейтеров обращать внимания.
Ирина: Я сказал Феликсу, что любой грех может быть прощен Богом, и что Бог

любит всех. Он сказал, что где-то в середине декабря его жена заболела и находится в
тяжелом состоянии. Сказал, что она очень хочет меня видеть, потому что я ее тоже
знал, был с ней знаком. Я, когда об этом узнал, сказал, что поеду прямо сейчас. Он
сказал, что до вечера будут у нее доктора, врачи. Она бы не хотела, чтобы они знали,
что она обращается к целителю. Он согласился отвезти меня к ней вечером.

Мой друг сказал, что чувствует что-то недоброе. Просил меня не ехать в дом к
Феликсу.  Я тоже чувствовал в его глазах что-то темное,  как сущность.  Я на это не
обратил особого внимания, потому что у него всегда была борьба Света и Тьмы. Он не
был злым человеком. Поэтому я не обратил внимания на темную энергию вокруг него
и, естественно, согласился поехать к его жене. Он приехал за мной на машине, и мы
поехали к нему домой. Это было вечером, уже было темно. Мои дочери остались в
доме.



Когда мы приехали, Феликс завел меня в комнату внизу. Я спросил, где Ирина,
жена его. Он сказал, что она спит после процедур, которые ей сделал врач. Сказал, что
поднимется и посмотрит. Он поднялся, пришел обратно, сказал, что нужно немножко
посидеть,  подождать.  Угостил  меня  чаем  с  вином.  (Показывает  вино,  которое  они
берут ложками и в чай выливают). И были пирожные с шоколадной пастой внутри. Я
их  съел,  поблагодарил.  Он  на  меня  посмотрел  очень  странным  взглядом:  злость,
смешанная со страхом. Я не понимал, в чем дело. Только потом я от него узнал, что он
думал, что отравил меня. Но это было не так. Там не было никакого яда. Его обманули.
Он потом мне в Духовном мире об этом рассказал.

Максим: В этом не было яда? Его обманули, что еда отравленная?
Ирина: В Духовном мире Феликс мне сказал, что его обманул доктор. Он сам

не умел подготавливать.  У него был личный доктор, но я его не знал, который ему
сказал, что добавил какой-то яд.

Мне Феликс уже в Духовном мире сказал, что тот врач, уже после того, как это
произошло со мной, как произошла революция, через несколько лет признался, что не
смог переступить через клятву врачей «не навредить людям», чтобы Бог не лишил его
способности врача. Обманул, но скрывал это.

Максим: Так, и что произошло дальше?
Ирина: Он на меня посмотрел очень странным взглядом. Я не знал в чем дело и

спросил  его  об  этом.  Он  смотрел,  как  будто  ждал  чего-то.  Я  списал  это  на
беспокойство о жене. Феликс сказал, что сейчас придет и вновь поднялся наверх. Я
подумал, что он пошел смотреть на Ирину. Но, спустившись обратно, он встал возле
лестницы. Я стоял и смотрел на крест. У Феликса был крест, сделанный не из металла
или дерева, а из стекла, как хрусталь. Это была каменная чаша с хрустальным крестом.
Я подошел к этому кресту и стал на него смотреть. Когда вошел Феликс, я обернулся и
сказал: «Какой красивый у тебя крест!» - стал выражать восхищение. Он улыбнулся и
сказал - это были его последние слова: «Тогда помолись за меня и за себя». С этими
словами он из кармана вытащил пистолет и выстрелил в меня. Он попал мне в живот, в
правую сторону.

Я не успел понять, что произошло. Упал и ненадолго потерял сознание. Потом
от боли я пришел в себя. Увидел, что в комнате много людей. Я не посчитал, сколько
их было. Я понял, что он меня убивает, лишает жизни. У меня гнев был на него за то,
что он обманул меня. И одновременно с этим гневом жалость к нему, что он опустился
на уровень животного из-за злости, которая была много лет тому назад. Я сразу понял,
из-за чего он это сделал, из-за того случая в ресторане. Больше никаких крупных ссор с
ним не было. Только эта.

Максим: Так, и дальше что?
Ирина:  Я  привстал.  Он был  наклонен  ко  мне,  я  взял  его  не  за  горло,  а  за

шиворот и пытался подняться, подтянуться. Я хотел спросить: «За что?» - но был хрип
и страшная боль. Когда я открыл глаза и взял Феликса за шиворот, я почувствовал, что
он очень испугался и весь дрожал. Отскочил от меня. За ним стоял его друг, Дмитрий
Павлович, который был вместо сына у Николая. Родственник его. И я увидел в глазах
Дмитрия Романова такую злость, большую даже, чем у Феликса.  Я знаю, за что эта
злость. Я узнал о его связи с Феликсом, бывая у Николая, куда приходил и Феликс, я
их увидел в понятной ситуации.

Максим: Они занимались мужеложством?
Ирина:  Нет,  но проявляли друг  к другу такие чувства и такие действия,  как

мужчина с женщиной.  И я увидел,  что  у них есть  чувства,  и рассказал  об этом.  Я
должен был рассказать императрице, потому что императрица Александра уже решила
соединить в браке дочь Ольгу с этим Дмитрием. Я сказал, что ему нельзя общаться с



Феликсом, потому что тот совращает его. Феликс-то постарше был. Рассказал об этом
случае, потому что там уже была замешана дочь императора Ольга. Я ее очень любил,
и она не должна быть несчастна с таким мужем, который занимается с мужчинами.
Император тогда очень разгневался.  Он запретил Ольге думать  о Дмитрии,  отказал
Дмитрию в просьбе отправить его служить офицером в один из полков. Поскольку они
видели, что я их застал, естественно, Дмитрий понял, что я все рассказал императору.

Максим: У них там какая-то массовка ЛГБТ была. Гей массовка.
Ирина: Посмотри, что пишут.
Максим: Пусть пишут. Ничего страшного. Они же задают вопросы. Им же тоже

интересно. И мне интересно. Я ничего такого даже и близко не знал. То, что я сейчас
слышу, у меня вызывает творческий шок. Если бы мне кто-то в школе рассказал, что
Юсупов был вот этим, я бы, может быть, даже и не поверил. Расскажи, пожалуйста, в
тебя дальше потом стреляли, куда тебя потащили?

Ирина: Нет, я смог встать. Из меня кровь лилась. Мне пришла мысль: «Нужно
бежать на улицу,  там меня люди защитят». Но, когда я увидел Дмитрия,  мне стало
понятно, что они вместе. Я уже сказал, за что он на меня мог злиться. В этот момент
очень быстро работает ум. У меня была одна мысль: бежать.

Я встал. Я был уверен, что дверь закрыта. К моему удивлению, от толчка дверь
открылась.  Как  мне  казалось,  я  очень  медленно  пошел  к  воротам,  потому что  мне
стоило выйти за ворота, и там люди были. Это центр города, я бы крикнул кого-то.

Но  когда  я  выходил,  я  увидел  еще  одного  мужчину,  который  стоял  в  тени
лестницы. Я его не знал. Только потом Феликс мне рассказал, что это был один из
депутатов Думы, и я его раньше видел. Все произошло очень быстро, тогда я не узнал
его. Я их видел втроем. Может, там еще кто был, я их видел, когда выходил.

Когда я пошел к воротам, морозный воздух придал мне сил, и я пошел быстрее
(показывает, что держится за живот, пытаясь остановить кровь, чтобы она осталась в
нем,  идет,  переставляет  ноги).  И  вдруг  сзади  я  услышал  два  выстрела,  но  они  не
попали. Я пошел быстрее. В этот момент прозвучал еще один выстрел, но был другой
звук.  И одновременно  я  почувствовал,  как  шпагой,  пронзили  мне спину.  Я упал  в
сугроб,  но  все  равно  пытался  ползти.  Потом  услышал  шаги.  Я  хрипел  что-то
наподобие: «Помогите». У меня было состояние шока от боли и понимания того, что
сейчас все закончится.

Я перевернулся, поднял глаза и увидел подходящего ко мне Дмитрия. А чуть
поодаль  стояли  тот  мужчина,  которого  я  видел  под  лестницей,  и  Феликс.  Они  не
подходили, стояли возле двери. Дмитрий подошел ко мне и наклонился, у него была
улыбка,  как у победителя.  Я увидел в его глазах самого сатану.  Он мне приставил
пистолет, практически ко лбу, и выстрелил еще раз. И после этого я почувствовал, что
земля подо мною проваливается,  я падаю в бесконечную пропасть.  Потом появился
Свет, и я понял, что я в мире Духов.

 
01:06:45 Распутина о своих пророчествах.
Максим: Спасибо тебе большое, Григорий, за столь подробный рассказ. Очень

много  вопросов  от  наших  зрителей.  Многие  из  них  касаются  твоего  целительства,
твоего дара, работы в этом направлении. Правда ли, что ты давал предсказания, как
царской семье, так и простым людям?

Ирина: Я говорил, что чувствовал. Мне пророчества давали из Духовного мира,
оттуда, где видно будущее. Ангелы. Я передавал это людям.

Максим: Ты более вероятное будущее видел. Да?
Ирина: Да, я видел вероятное будущее, что, если не будет войны, то не будет

свержения царя. Я ему об этом говорил и говорил об этом императрице. Из-за этого на



меня восстали все, кто был за войну.
 
1:07:54 Распутин об отношении Николая II к России.
Максим: У нас вопрос был: любил ли император страну и народ?
Ирина: Да. Я любил страну и любил народ.
Максим: Я любил? Или император?
Ирина: Любил ли император страну и народ? Я считаю, да. Он беспокоился и о

народе, и о стране. Но он слишком слушал тех своих депутатов, которые настаивали на
войне и в то же время останавливали некоторые преобразования, нужные для страны
дела. Он был очень увлечен, например, своими дочерьми, их делами. Они могли ему
что-то рассказать о своих делах, переживаниях, о своих сновидениях. Он на совещании
с депутатами только об этом и думал. И ему было скучно выслушивать доклады.

Максим: Он немножко отдалился от правления страной.
Ирина:  Да.  Он пришел,  например,  в  Думу,  слушал  донос на депутатов  и  от

этого  очень  уставал.  Ему  было  скучно.  Когда  ему  депутат  докладывал  о  чем-то
серьезном,  он отвлекался на свои мысли, потом торопил его: «Да, да,  я понял». От
этого у него было много ошибок.

Максим: Ребята, мы не заставляем вас верить в эту информацию. Вы можете
верить в то, что вы хотите. С регрессологами, с тарологами, с уфологами погружаться.
Мы можем передавать только ту информацию, которую мы можем. Поэтому, если что-
то не нравится, надо найти другие каналы.

 
1:09:50 Распутин о своем предсказании будущего России.
Максим: Нас спрашивают наши люди, правда ли, что ты предсказал правление

Владимира Владимировича Путина? Видел ли ты нашего правителя, который правит
сейчас в России?

Ирина: Правителя – нет. Какая фамилия будет или образ, я не видел. Я видел
такой вариант будущего, что свергнут царя, и это будет после моей смерти. Кстати, в
последние  дни  перед  физической  гибелью я  чувствовал,  что  мне  недолго  осталось
жить. Но я не знал, сколько конкретно.

Максим: Ты поэтому сказал, что «когда меня не будет, не будет и вас»?
Ирина: Да, я видел вариант будущего, что, если меня убьют или что-то со мной

случится. Несчастный случай, не убийство, а что-то произойдет. Я не чувствовал, что я
умру от болезни, потому что я был здоров. Я чувствовал, если я покину этот мир, вся
трехсотлетняя империя Романовых, династия, которую они строили, а вслед за ней и
империя развалится. Был такой вариант, и он был очень близко в будущем. А потом
будет большая разруха, страшная война. Очень много людей погибнет. Я видел реки
крови. Видел карту России, а по ней разливается красная краска.

Потом  я  видел,  что  вслед  за  этим  периодом  последует  период,  когда  все
успокоится. Из этой крови взойдут цветы, земля вновь расцветет. И будут на ней те
правители, которые приведут ее к миру. У вас же в России сейчас нет таких войн, в
которых  гибнут  миллионы  людей.  Значит,  сейчас  период  мира.  Когда  я  жил,  был
период войны. Я просил Николая не вступать в нее, тогда была бы такая вероятность,
что он останется на троне. Он очень волновался за своего сына Алешу. Говорил, что он
не  доживет  до  совершеннолетия,  значит,  некому  будет  наследовать  трон.  Только
Михаилу придется,  брату,  а  он  хотел  сыну передать  трон.  Я  говорил,  раз  Алексей
столько прожил - уже двенадцать лет, его организм окреп. Теперь уже можно давать
специальные травы, и он может долго жить, царствовать.

 
1:13:18 Распутин о воскрешении мертвых.



Максим: Вопрос у людей: воскрешал ли ты мертвых?
Ирина: Нет. Я молился за людей, которые были в тяжелом состоянии, и они

возвращались к жизни, выздоравливали, но они не были мертвыми.
Максим: Люди, которые были в коме?
Ирина:  Не  могли  вставать,  говорить,  болели  чем-то.  Он  за  них  молился

несколько месяцев. Он показывает женщину. (Дух Распутина) Люди выздоравливали,
приходили в себя,  хотя им никто не давал никакой надежды. Я, когда молился,  не
просто  молился,  я  представлял  этого  человека,  как  вокруг  него  стоят  Ангелы  и
исцеляют его, посылают Свет. Я мысленно посылал свой Свет. Эта моя молитва была
заряжена моей энергией, как мысль, которая помогала человеку выйти из состояния
болезни. Но, если его срок жизни был закончен, он все равно умирал.

Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, не знаешь ли ты, сохранились ли части
твоего тела где-нибудь в музеях в России?

Ирина: Нет, ничего об этом не знаю. Я отключился от тела, уже не чувствовал
его  и  пошел  в  Духовный  мир.  Дальше  я  им  не  интересовался.  Но  мои  Ангелы-
наставники, консультанты, мне сказали, что оно уничтожено из-за зависти.

Максим: Дорогие друзья, если вам нравятся наши эфиры, пожалуйста, ставьте
лайки  и  подписывайтесь  на  наш  канал  для  того,  чтобы  не  пропустить  следующие
эфиры.  Нажимайте  колокольчик,  ставьте  лайк.  Если  наберем  сейчас  большое
количество  лайков,  я  обещаю,  что  мы  продолжим  эфир.  Я  постараюсь  задать  все
вопросы,  которые  вы  задаете  в  чате.  Вопросов  очень  много,  и  я  не  успеваю  все
зафиксировать, потому что тоже нахожусь в каком-то странном состоянии. Я уже весь
мокрый. Сейчас скажут,  что мои низкие вибрации не пережили вибрации Григория
Распутина.

Ирина: Кто как реагирует на него.
Максим: Я благодарю тех, кто уже поставил, честное слово. Благодарю вас за

поддержку. Те лайки, которые вы ставите, дают возможность увидеть нас в эфире и
посмотреть нас другим людям. Это задача проекта, что бы о нас ни говорили, что бы о
нас ни писали, кто бы на нас ни хейтирился, нести Свет и давать осознанность в той
форме восприятия, в которой мы можем это сделать. У нас нет другой цели в проекте.
Мы не занимаемся обманом или какими-то непонятными моментами, которые сами не
понимаем.  Еще  раз  повторяю,  мы не  истина  в  последней  инстанции.  Не  надо  нам
беспрекословно верить, мы так не говорим. Поэтому верьте вашему сердцу.

 
1:16:56 Распутин о ковиде.
Максим: Григорий, знаешь ли ты о сегодняшней ситуации с вирусом на нашей

планете?
Ирина: Да, мне говорили контактеры, передавали мне.
Максим: Что ты по этому поводу думаешь?
Ирина: Я думаю, что это испытание допущено Богом для проверки веры в Бога

и  доверия  Богу,  веры  в  Него  и  избавления  от  страхов  и  гнева.  Это  очередное
испытание. Такие испытания были и раньше. Сейчас люди живут в таком веке, когда
считают,  что  победили все  болезни.  Но это  не  так.  Если побеждаете  одну болезнь
лекарствами,  физически,  при этом,  не  устраняя  то,  что  ведет  к  разрушению  ваших
Душ, то ваши тела будут разрушаться от любого вируса, даже самого безобидного, и от
любой  бактерии,  как  вы  это  называете.  От  всех  болезней  невозможно  придумать
лекарства.  Они  должны  быть  внутри  вас.  Эта  эпидемия,  как  вы  это  называете,
распространение болезни – это очередное испытание для людей, чтобы, пройдя его,
они стали сильнее и больше поверили в Бога, в себя и возможность исцеления.

Максим:  Скажи,  пожалуйста,  какие  молитвы  ты  порекомендуешь  читать



больным этим вирусом людям?
Ирина: Молитву? Именно христианам? Богу?
Максим:  Богу,  начнем  с  этого.  Может  быть,  молитву,  может  быть,  какие-

нибудь  заклинания,  заговоры.  Ты  же  занимался  различными  видами  целительства.
Может быть, какой-нибудь набор трав порекомендуешь для того, чтобы организм мог
справляться с этим вирусом.

Ирина: Да. Можете молиться Богу своими словами. Обязательно поверьте, что
вы  бессмертные  Души.  Потому  что  страх  смерти  только  провоцирует  такие
заболевания.  Поверьте,  что  вы  бессмертные  Души,  и  молитесь  Богу  об  исцелении,
молитесь  Богородице,  Николаю  Угоднику  и  Пантелеймону  Целителю.  Можно  им
читать Акафисты, а можно просто к Богу обращаться своими словами с просьбой об
исцелении.

И обязательно благодарите. После каждой молитвы благодарите Бога за то, что
он дает вам жизнь, дает мир, пищу и возможность жить и приносить добро людям.

Про травы.  При этом заболевании очень  хорошо будет  пить  настой чабреца,
добавлять  в  него  молоко.  Также  настой  корня  солодки.  Эти  травы  действуют
успокаивающим образом на легкие.

Максим: В какой пропорции?
Ирина: Лучше пить травы по отдельности.
Максим: А молоко куда?
Ирина: Можно и туда, и туда добавлять.
Максим: С молоком пить.
Ирина: Еще можно натуральный мед.
Максим: Мед можно и в чабрец, и туда?
Ирина:  Мед  можно  с  простым  чаем.  Только  не  класть  его  в  чай,  а  просто

кушать. Мед очень хорошо выводит всю лишнюю грязь из легких. Кроме этих двух
трав,  еще полезно пить при этом заболевании листья черной смородины. Они тоже
укрепляют защитные силы организма, не дают развиться тромбам, которые, как мне
говорили контактеры, развиваются у таких людей.

Максим:  Да,  действительно,  сейчас  практически  очень  мало  настоящего
молока,  поэтому  берите  деревенское  молоко.  Мы  даже  наши  бифидобактерии,
болгарскую палочку заквашиваем только натуральным молоком. Магазинное молоко
не сквашивается, оно не натуральное.

Ирина: Он меня сейчас спросил: «Куда делось настоящее молоко?» Сейчас я
ему отвечу.

Максим: Куда делось настоящее молоко? Григорий спрашивает?
Ирина: Тогда было много молока. Тогда, пожалуйста, если вы считаете, что нет

настоящего молока, либо берите у деревенских, либо заводите корову. На даче. Дача -
это деревенский дом.

Максим: Ребята, мы не оправдываемся, мы просто иногда поднимаем тему, в
которой нас пытаются гнобить. Никаких оправданий нет, и мы себя не оправдываем.
Мы говорим о том, что хотите верьте, хотите не верьте. Ни в коем случае никто не
оправдывается.

Молитвы мы рассказали, рекомендации по вирусу, который сейчас ходит, дали.
 
1:23:14 Распутин о будущем России на 2022-2025 годы.
Максим: Григорий, у меня к тебе большая просьба: можешь ли ты посмотреть

будущее России на ближайшие год, два, три. Можно ли попросить тебя это сделать.
Ирина: Да.
Максим: Дать предсказание.



Ирина:  Нужно  настроиться  на  Ленту  Времени.  Будущее  России  я  вижу
светлым,  светлее,  чем  сейчас.  Самое  вероятное  будущее  из  множества  вариантов,
которые предстают. Я вижу, что вы оправитесь от той беды, которая нашла на ваш
народ. Вижу в скором будущем отмену всех тех ограничений, которые сейчас угнетают
народ, прекращение болезней, о которых говорят люди. В энергии я вижу уменьшение
страха  (говорит,  что  видит  светлое  будущее).  Этому  поспособствует,  в  том  числе,
церковь, все религиозные организации России, все светлые духовные люди и, в том
числе,  проект  Ирины. Потому что те  люди,  которые приходят  к ней,  рассказывают
своим друзьям,  родным о том, что существует Свет,  добро, и что не нужно жить в
страхе.

 
1:25:18 Распутин о вероятности войны России с Украиной на ноябрь 2021

года.
Максим:  Тогда  я  задам  такой  вопрос,  люди  спрашивают:  будет  ли  война  с

Украиной?
Ирина: Не видит такой вероятности.
Максим: Нет такой вероятности.
Ирина: Прямо войны?
Максим: Спрашивают про войну.
Ирина:  Военных  действий,  я  такой  вероятности  не  вижу,  но  конфликт  на

границах будет еще долго существовать. Это не война. Полномасштабной войны он не
видит.

Максим: А войны с другими странами?
Ирина: Я не вижу войны в ближайшие десять лет.
Максим: Потом что?
Ирина:  Потом  слишком  много  вероятностей.  Сложно  туда  смотреть.  Очень

зависит от выбора разных стран.
Максим: В ближайшие десять лет мы будем восстанавливать свою Россию.
Ирина:  Да,  у  меня идет,  что  ближайшие два-три года Россия  будет  активно

восстанавливаться. Все эти страхи уйдут в прошлое.
Максим: Ребята, для ответа на все остальные вопросы по поводу предсказаний

мы можем использовать наш проект «Кассандра». Кстати, когда мы поедем в Абхазию,
мы Кассандру с собой берем. У вас будет уникальная возможность задать ей вопросы в
течение всего ретрита. Едет туда не только Кассандра, едут очень интересные, новые
мастера, новые целители, новые энергопрактики.

Поэтому ждем вас на этом фееричном, трудно назвать его ретритом. Это будет
что-то  такое  интересное,  представление  с  поездками,  даже  не  с  обучающими
моментами, а с конференциями, с энергопрактиками, с работой на сцене с людьми. Я
вам обещаю и говорю, что точно никто не останется не у дел на этом ретрите. Для того
чтобы записаться на него, вы можете по ссылке на ретрит внизу.

Еще  раз  прошу,  подпишитесь  на  Яндекс  Дзен.  У  нас  там  будут  классные
мероприятия, статьи, розыгрыши. Яндекс Дзен – ссылка под этим видео.

Григорий, большое тебе, огромнейшее спасибо. Я от всей Души тебя благодарю.
Я посылаю тебе Свет своей Любви.

Я благодарю, что ты уделил внимание нашему проекту. Благодарю, что ты дал
предсказание и откровенно, в своей форме, рассказал, что с тобой произошло.

Ириша,  и  тебя,  конечно  же,  благодарю.  Ты  большая  молодец  и  умничка.  В
каждом  эфире  все  больше  восхищаюсь  твоими  способностями  и  возможностями  в
такой простой форме передавать информацию из Духовного мира. И не только.

Ирина:  Благодарю.  И  вас,  дорогие  зрители,  благодарю  тоже.  Благодарю  за



поддержку  проекта.  Благодарю  за  поддержку  всех  светлых  проектов  на  Земле.
Благодарю  за  то,  что  вы  идете  по  пути  Света.  Благодарю  всех  людей,  которые
развиваются, за то, что вы повышаете вибрации всей Земли, повышаете вероятность
того будущего, которое сейчас предсказал Григорий.

Максим:  И  я  благодарю  даже  всех  тех  хейтеров,  те  каналы,  которые  нас
пытаются очернить. Ребята, Света вам и Любви. Если на канале вы говорите, что вы
несете  Свет,  несите  его,  пожалуйста,  дальше.  Не  занимайтесь  ерундой  и  не
занимайтесь чернухой. Все, ребята, всем пока, и до новых прямых эфиров.

Ирина: Пока!
 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

